



Mit bester Stimmung und strahlendem Sonnenschein im Gepäck machte sich unsere Fußballmannschaft am 09.05.11 auf den Weg nach Polch, um am dortigen Vorrundenturnier der Grundschulen aus dem Landkreis Mayen-Koblenz teilzunehmen. In einer Gruppe mit der Medardusschule, der Grundschule Vallendar und der Vertretung aus Rhens standen uns durchweg große Schulen als Gegner gegenüber, was aber dem Siegeswillen keinen Abbruch tat. So gingen unsere Spieler auch selbstbewusst in das erste Spiel gegen Vallendar. Nach einem ausgeglichenen Spiel und der ein oder anderen Chance in Führung zu gehen, musste unsere Mannschaft zwei Minuten vor Schluss doch noch den Gegentreffer hinnehmen, so dass das erste Spiel knapp mit 0:1 verloren ging. Beste Moral bewiesen die Weitersburger Kicker aber im zweiten Spiel gegen Rhens. Mit schönen Kombinationen und aus einer sicheren Abwehr heraus konnte man das Spiel absolut verdient mit 1:0 gewinnen und hätte das Ergebnis durchaus noch deutlicher gestalten können. Im letzten Gruppenspiel trafen wir dann auf die Medardusschule aus Bendorf, die ihre Spiele bis dato souverän gewonnen hatte. Und auch wir mussten uns beim verdienten 0:3 letztendlich der Überlegenheit des späteren Turniersiegers beugen, so dass wir mit dem erreichten dritten Platz den Heimweg antraten.